

まちのニュース



5/21、今年も途別の田植えが、途別小学校のこどもたちと地域のみなさんで行われました。いつまでも地域の伝統、守って欲しいですね。

6/13、今年は町内どこの運動会も天気に恵まれ、こどもたちの元気な笑顔がはじけていました。父兄も応援に力が入ったのでは。



美帆ちゃんと一緒にすくすく

5/22 高木美帆さん記念植樹

高木美帆さんのバンクーバー五輪出場を記念した、記念植樹式が百年記念ホール東側のスマイルパークで行われました。

今回、植樹した木は、コロラドトウヒという、とても大きくなるマツ科の木で、美帆さんもさらなる飛躍ができるように願いを込めて植樹しました。



ちっちゃな動物、かわいい～

5/28 ふれあい動物園

忠類で、保育所の園児を招いて「ふれあい動物園」が開催されました。この日は、コンバインなどの重機も並べられ、普段乗ったことのない運転席に入った園児は大はしゃぎでした。また、うさぎなどの小動物を抱き上げた園児は、最初は恐る恐るだったものの、なれた頃には笑顔で動物の温かい感触を楽しんでいるようでした。小さな動物も、園児もとてもかわいらしかったですね。

みんなで国道を花いっぱい

5/28 忠類花いっぱい運動

手づくりのまち推進委員会忠類支部を中心に、忠類シニアクラブ、しらかば大学ナウマン校、忠類中学校の生徒たちを交えて、総勢約100名による歩道や施設の花壇の花植えを行いました。

歩道の植栽ますやプランターに1本1本丁寧に植えられた5,300本の色とりどりの美しい花たちが、忠類を訪れる人たちを楽しませてくれることでしょう。





タイヤを巡る熱き闘い

5/30 札内中学校体育祭

運動会や体育祭ではすっかりおなじみの光景になった「タイヤ」を引っ張り合う競技。ただ力任せに引っ張り合うだけでなく、作戦も重要のようです。中学生にもなると、この作戦がうまくいっているチームが大量点を取って勝つ場面が何回も見られました。タイヤのように切れ目のない仲間の輪で、これからの中学生生活も楽しく過ごして欲しいですね。

今年もドライバーを癒します

6/2 あおさぎ公園花壇整備

幕別町手づくりのまち推進委員会が、毎年、あおさぎ公園の花壇にきれいな花を植えて、道行くドライバーの目を楽しませています。今年もなでしこなどの花を、ポットからていねいに一つ一つ花壇に植え替えました。あおさぎ公園自体は小さな公園ですが、町全体が花いっぱいのできる町になって欲しいと願って活動を続けています。



元気になったのはどっち？

6/15 南勢地区で元気の森

札内北小学校4年生の児童71人が、「まくべつ元気の森」(南勢)で森林体験学習をしました。

児童たちは、森林の働きや大切さを学び、一人3本のナナカマドを植林しました。

植林後は、森の中で、丸太切りや森の木を利用したブランコなど、ネイチャーゲームを楽しみました。

※まくべつ元気の森事業は株式会社ニトリ北海道応援基金、幕別風土学研究会の協力をを受けて実施しています。

ナイスショット！

6/20 国際パークゴルフ大会

第24回パークゴルフ国際大会が、つつじ・サーモンコースで開催され、日本を含む18カ国、245人が参加し交流を深めました。

日本人と外国人が楽しく「カタコト」で会話をしながらプレーする姿や、小学生とシニアの方が一緒にプレーをする世代交流など、参加者は楽しい一日を過ごしました。

